# ¡Atrapa sus sueños! Logra título profesional y trasciende con Borregos



Con un alto desempeño académico y una destacada trayectoria en el fútbol americano universitario **Victor Gutiérrez** logró sobresalir en el deporte y dentro de las aulas durante su etapa como estudiante de nivel profesional en el Tec.

Su talento lo llevó a ser **tres veces seleccionado nacional** para el Campeonato Mundial Universitario de Fútbol Americano, obteniendo el oro en México 2016 y en China 2018, y el bronce en Kuwait 2014.

"Ganar una medalla de oro a México, fuera de olimpiadas, yo creo que es algo que vas a recordar toda tu vida y es algo que poca gente puede decir", expresó el graduado con mención honorífica la de carrera de Ingeniero Mecánico Administrador.

"Representar al país frente a otros países al otro lado del mundo, yo creo que no hay más satisfacción que eso".

Victor-Gutiérrez-Campos width="1080" loading="lazy">

## Borrego desde la infancia

"Toda mi vida fue mi sueño estudiar en el Tec, en especial también jugar en Borregos de fútbol americano, que tuve la fortuna de poder hacer y pues la verdad ha marcado mi vida y la va a

seguir marcando".

Cuando era tan solo un niño, Victor veía los partidos de Borregos y, desde entonces, se **trazó un objetivo: ser un Borrego Salvaje.** 

"Cuando yo estaba muy pequeño yo iba a ver los juegos de Borregos", compartió el graduado.

"Para mí fue antes Borregos que la NFL, yo le empecé a ir a Los Rams de San Luis porque tenían el mismo cuerno que Borregos", complementó.

Su gran sueño se hizo realidad al apenas ingresar a la carrera de Ingeniero Mecánico en 2015, pues tuvo la oportunidad de debutar en el representativo de americano y conseguir la hazaña de ganar el primer lugar del Campeonato de la liga Premier Conadeip en su primera temporada.

"Yo creo que el más importante y el que nunca voy a olvidar es el 2015, cuando quedamos campeones, fue mi primera temporada jugando con Borregos Monterrey y pues la verdad es un sentimiento que pocas veces se siente en la vida", externó el joven.

"Quedar campeones yo creo que es la satisfacción más grande que he tenido", concluyó.

Dentro de sus logros con Borregos, destacan también **dos subcampeonatos** obtenidos en 2016 y 2018, además de que logró recuperarse de una lesión deja en la rodilla y el hombro.

Victor-Gutiérrez-Campos width="1280" loading="lazy">

A la par, Victor, como alumno de alto rendimiento, recibió el **premio Alfonso Cunano Valdez en 2016**, que es otorgado por los exjugadores de fútbol americano al deportista con mejor promedio académico del equipo.

Además, fue reconocido como mejor estudiante atleta de carreras honors en 2017.

"(Los reconocimientos) me dicen que me he formado bien y que he podido balancear mi vida para entregarle lo mejor a cada cosa y eso viene gracias a mis papás", indicó el ahora ingeniero.

"Ellos (sus padres) me enseñaron esa cultura de ser y estar 100% en lo que estés haciendo y si son dos cosas, pues darle su 100% a una y luego darle su 100% a otra", detalló.

Victor-Gutierrez-Campos width="1280" loading="lazy">

# Un alumno integral

Enseñar a niños de bajos recursos a jugar rugby y promover en ellos un estilo de vida saludable fue uno de los proyectos que más marcó al EXATEC en su etapa como estudiante durante el periodo enero-mayo 2016.

"Uno de ellos, que tengo muy marcado, era enseñar a niños de bajos recursos a jugar rugby. Yo no sé nada de rugby, pero pues tuvimos que aprender", comentó.

"Aunque no sabíamos mucho y estaba complicado a veces, era más que nada convivir con los niños y enseñarlos a integrarse y llevar un estilo de vida balanceado", explicó.

A su vez, tuvo la oportunidad de ser tutor en Prepanet durante el semestre agosto-diciembre 2018, en donde realizaba diversas tareas, tanto administrativas como de docencia.

"Yo sabía que los alumnos necesitaban un tutor, alguien que les pudiera contestar preguntas, entonces pues me metí y la verdad me gustó mucho", declaró el destacado atleta.

Por sus logros trascendentales que pusieron en alto el nombre del Tec de Monterrey, además del tiempo que invirtió en actividades y proyectos extracurriculares, Victor recibió el **Borrego de Oro** categoría atleta por parte del Departamento de Liderazgo y Formación Estudiantil (LIFE).

"Mi equipo es gran parte de este premio, no es nada más mi participación, sino la de mucha gente, los coaches, mi familia, todos están involucrados en este premio y pues al final de cuentas muy satisfecho de poder terminar así mi estancia en la carrera", expresó con orgullo el egresado.

Victor-Gutierrez-Campos width="5184" loading="lazy">

# **Experiencia internacional**

Durante el semestre enero-mayo 2018, Victor estuvo de intercambio en *The University of Texas*, en Austin, donde tuvo la oportunidad de experimentar un ambiente universitario muy distinto.

"Yo siempre quise experimentar la vida universitaria de Estados Unidos y yo creo que no pude haber elegido mejor universidad que UT Austin, es una universidad de 60 mil estudiantes", compartió Gutiérrez Campos.

"Llegas a clase y hay 200 personas y el profesor nada más se pone a exponer y pues es mucho autoestudio, es mucho trabajar por tu cuenta porque no tienes esa convivencia con los profesores uno a uno como aquí la tienes", agregó.

Dentro de las metas del destacado estudiante, se encuentra el comenzar una maestría en el Tec relacionada con energías renovables y seguir jugando para el equipo representativo de futbol americano.

"A mí me gustaría ser una de las personas que impulsen la gran y fuerte utilización de energías renovables en México", reveló el joven.

## LEE TAMBIÉN: